



3ème Projet "Le corps mis en scène" en EPS et Plogging

publié le 21/05/2025

Projet 3ème en EPS : "LE CORPS MIS EN SCENE" et PLOGGING inspré des travaux artistique de Willi DORNER.

Depuis plusieurs séances, les élèves de 3ème, en EPS, participe au projet "Le corps mis en scène"

Ce projet s'inscrit dans le cadre de leur parcours artistique et culturel et ce pour la 7ème année consécutive. Il a pour objectif de mobiliser les capacités expressives du corps pour imaginer, composer et interpréter une séquence artistique ou acrobatique qui s'intègre aux spécificités de l'environnement urbain et donc plus spécifiquement de promouvoir les atouts de l'environnement urbain de Lezay.

De plus, Les élèves de troisième, toujours dans le cadre des cours d'EPS vont être amenés à participer à l'activité suivante au cours de l'année : le plogging.

Le plogging vient de la contraction de plocka upp (du suédois « ramasser ») et de jogging (de l'anglais, « courir à pied »). Autrement dit, l'écojogging est une activité de nettoyage citoyen qui se décrit comme une combinaison de jogging et de ramassage de déchets et sera combiné au cycle de course d'orientation. La réalisation de ce projet engage les élèves dans un acte citoyen. Les élèves, en groupe, et équipé de paires de gants, de pince de ramassage et de sac de ramassage de détritus pourront éveiller leur attention sur la prolifération des déchets sauvages et ainsi les ramasser pour rendre leur environnement plus sain et attrayant. Un « bond » de plus dans leur parcours de citoyens responsables et engagés



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.